
<<前へ 次へ>> 詳細｜一覧

 
支那中共の虐殺を許すな！デモ行進 2011/07/04 06:40 

 南モンゴル・ウイグルが中国大使館に抗議  
  

  支那は少数民族の弾圧をやめろ！ 

  民族浄化をやめ、若者をさらうな！  

   
 支那中共の少数民族弾圧に抗議する活動が2日、麻布の中国大使館前で相次いで行われ、その後、合流して都内で抗議のデ

モ行進が行われた。その一つは「5.11シリンゴル牧民惨殺事件を許すな」とモンゴル自由連盟党が呼びかけたもの、今ひとつは

「7.5ウルムチ虐殺事件二周年」で抗議を行った日本ウイグル協会の呼びかけだ。 
  

 
南モンゴルの抗議に参加した人が最期のシュプレヒコール。 

  
 モンゴル自由連盟党は五人一組、三班に分かれて大使館前で抗議文を読み上げ、「中国のモンゴル人弾圧を許さないぞ」など

とシュプレヒコールを繰り返し、その後、抗議文を大使館のポストに投函した。「5.11シリンゴル牧民惨殺事件」については、東ア

ジア黙示録「南モンゴル戒厳令の危機…侵略シナ人が破壊した草原」に詳しい。 
  

  
ポストに抗議文を投函するモンゴル自由連盟党のダイチン幹事長 

  
 一方、日本ウイグル協会もデモ行進の直前に急遽実施したもので、「7.5ウルムチ虐殺事件二周年」を期して、世界ウイグル会

議が全世界の同胞にこの日にあわせ抗議を起こすようアピールしていたもの。 
  
 デモは午後三時半に千代田区の常盤橋公園に集合、主催者や協賛団体が挨拶を行ったあと、外堀通りを東京駅八重洲口、数

寄屋橋、日比谷公園のコースで行われた。参加者約130人が「中国は虐殺をやめろ！」「ウイグルに人権を！」「ウイグルに自由
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を！」などとシュプレヒコールを繰り返しながら元気に行進、特に数寄屋橋の繁華街では、時ならぬ東トルキスタンの美しい国旗

のデモ隊に注目する人々が多かった。（ニュース調ここまで）  
  

動画は岩田真さんの撮影です（三点とも）  

 
トゥール・ムハメット氏挨拶11.7.2③ 
7.5ウルムチ虐殺二周年抗議デモ 

  
 参加された皆さま、暑い中ご苦労様でした。いつも思うのですが、このブルーの東トルキスタンの国旗は本当に美しいですね。

で、このデザインで地色を赤にしたのがご存知の親日国のトルコです。デモ隊の中に、この日の丸とトルコ・東トルキスタンの三つ

の国旗を組み合わせた親子連れがいました。終了後に話を伺うと、このお嬢さんがトルコに十ヶ月留学して、大のトルコファンに

なったということです。  
  

  
大きな横断幕が非常に印象的。これを見ればデモの目的が一目瞭然。  

  
 一方、なんと、かっての栄光の満州国の国旗を寄せ書き日章旗とともに掲げて行進した強者もいました。通常、支那中共の少

数民族侵略というと、チベット、ウイグル、南モンゴルを指しますが、現在の東北部、以前の満州もそれに入れるべきだという人も

います。こちらは上記の三つよりも事態は更に深刻で、事実上満州民族の文化、伝統、言語が途絶えたという識者もいるくらいで

す。 
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7.5ウルムチ虐殺二周年抗議デモ11.7.2③ 

観客多数・中盤～銀座有楽町付近   
  

以下、主催者側が沿道の人達に配布していたチラシから抜粋して紹介します。 
  

「７・５ウルムチ虐殺二周年抗議デモ」 

  
 2009年7月5日は東トルキスタンのウイグル人の歴史上、最も悲惨で悲劇的な日でした。世界ウイグル会議は2週年目にあた

るこの日を記念し、ウイグル人が壊滅的な窮状にあることをデモやその他のアクションで訴えるよう、世界中のウイグル組織、東

トルキスタン組織に呼びかけています。日本でも、日本ウイグル協会主催の、今回のデモ行進を予定しております。 
  
 2009年7月5日、東トルキスタンの首府ウルムチで行われたウイグル人の平和的な抗議行動は、中国の治安部隊によって残

酷に取り締まられ、無数のデモ隊参加者が殺され、逮捕されました。この事件以降も、多くのウイグル人が逮捕され、まともな法

的手続きを経ずに懲役刑や死刑が執行されています。 
  

  
銀座プランタン前を行くデモ隊の一行、多くの人が注目していました。 

  
 2009年12月にはカンボジアに逃げたウイグル人22人が国連難民高等弁務官事務所（UNHCR)に亡命申請をしていたにも

関わらず、中国に強制送還されました。この中には2人の子どもが含まれています。 
  
 更に2011年5月には、カザフスタンに逃げていたエリシディン・イスライル氏が、UNHCRによってスウェーデンが亡命受け入れ

を決定していたにも関わらず、中国に強制送還されました。カンボジアやカザフスタンなど、中国は周辺国と経済的なつながりを
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強化し、それによって亡命するウイグル人を中国へ送還するよう圧力をかけています。 
  

気合いの入った挨拶です、是非！  

 
 山際澄夫氏11.7.2⑥ 

7.5ウルムチ虐殺二周年抗議デモ終了後挨拶 
  

 世界ウイグル会議及び日本ウイグル協会は、国際社会が以下のことを中国政府に促すよう、訴えて参ります。 
  
・2009年7月の事件の際の正確な犠牲者数をはっきりさせるため、独立した効果的な調査をし 
 てください。 
・7月5日のただの平和的なデモ参加者を、即時かつ無条件に釈放するよう求めてください。容疑 
 者とされた人々に、証拠があるのか、国際法、国内法の明確な犯罪として立件され適切な法的 
 手続きに基づいているのか、拷問や虐待などによる自白ではないのか、裁判は公開で公明正 
 大な審理がなされたか、自ら法的代理人を選ぶことができたか、を調査してください。 

  

  
東トルキスタンとよく似たトルコの国旗と非常にめずらしい満州の国旗 

  
・新彊の裁判所では国際基準に則って裁判が行われたかを明らかにしてください。被告は弁護 
 士を自ら選ぶことができたか、家族や弁護士に面会できたか、拘留、告訴と裁判について親族 
 に対し適時に通達したか、を明らかにしてください。 
・7月5日の抗議行動と民族騒乱が行われた根本的な原因、厳しい政治的・宗教的抑圧、経済的 
 差別、ウイグル語や文化が制限されていること、などを解決するよう求めてください。 
  

--------------------------------------------------------- 

バカが復興大臣？ 
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解放同盟系が権力を持つとこうなる？  

---------------------------------------------------------- 

支那の妨害を許すな！ 

 
産経新聞7月4日2面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

---------------------------------------------------------- 
【新刊紹介】 
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 近世史研究家の高山宗東 (タカヤマムネハル)著「いま、東北の歴史を考える」が総和社から発売されました。B6版300ペー

ジ、定価1575円。 
  
［内容］「千年に一度の震災」に遭った東北。が、かつて東北を襲ったのは地震や津波ばかりではなかった。蝦夷征伐、天明の大

飢饉、奥羽越列藩同盟、一山百文―。「悲劇の歴史」である東北はまた、「復興の歴史」でもある。「東北災害史年表」付き。 
  
［目次］第１章 東北の古代・中世（豊かだった前史時代の東北地方；古代東北地方のすがた；前九年の役・後三年の役から奥州

藤原氏の支配へ；東北と鎌倉武士）；第２章 東北の近世・近代（近世東北の諸相；日本の近代化と東北地方ー地方軽視の風潮

が助長した農村の経済的困窮）；第３章 東北の災害史（東北の地震について考える；東北の飢饉について考える）；第４章 東

北と異才（各界に勇躍した東北人たち）；第５章 文芸と東北（東北と文芸；東北と民俗；東北と言葉；東北と紀行）  
  

---------------------------------------------   

「凛として愛」上映会のお知らせ 

you tube のアクセスが50.000回を超えました。 
------------------------------------------------------------- 

お勧めの動画です。 

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 
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タグ： 支那中共  少数民族弾圧  5.11シリンゴル牧民惨殺事件  モンゴル自由連盟党  7.5ウルムチ虐殺事件二周年  日本ウ

イグル協会  東トルキスタン  トルコ  満州国  山際澄夫   

 
英語字幕版 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(48) 

コメント(48) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/07/04 06:46Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 学校で進まない拉致教育  

 
３万７０００校配布の啓発アニメ「上映した」は３％台 

 
 拉致問題の啓発のため、横田めぐみさん＝拉致当時（１３）＝拉致事件を描いたアニメ

のＤＶＤが配られた全国の小中高約３万７０００校のうち児童・生徒への上映が確認され

た学校は３％台にとどまっていることが３日、分かった。政府は拉致問題の啓発強化を閣

議決定し、都道府県教委に人権教育として拉致問題を学校で取り上げるよう通知したが、

せっかくの教材が現場で生かされていない実態が浮かび上がった。 

 
 ＤＶＤは「めぐみ」と題し、めぐみさんの両親の滋さん（７８）、早紀江さん（７５）監修で政

府拉致問題対策本部が平成２０年に作成した２５分間のドキュメンタリーアニメ。同本部

が２０年６月から全国の小中高校に配るとともに上映した場合、アンケートに回答するよう

求めてきた。 

 
 同本部事務局の６月１３日現在の集計によると、全国ほぼ全ての小中高校に当たる３

万７２５６校にＤＶＤが配られたが、アンケートに回答した学校は３２２１校。うち「児童・生

徒に上映した」と答えた学校はＤＶＤ配布校の３.７％の１３８１校にとどまった。（後略） 
 
http://sankei.jp.msn.com/life/news/110704/edc11070401000000-n1.ht
m 
 
・民主党政権、日教組とくればそうでしょうね。 

 

2011/07/04 06:48Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２【東日本大震災】 

 
「突き放す時は突き放す」復興相が被災地知事に注文 

 
 松本龍震災復興担当相は３日、村井嘉浩宮城県知事と県庁で会談し「政府に甘えると
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ころは甘えていい。こっちも突き放すところは突き放す」と明言。 

 
 知事の漁港集約構想について「県で意見集約をちゃんとやれ。やらなかったらこっちも

何もしない」と述べた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110704/plc11070400030000-n1.
htm 
 
・解放同盟が権力を持つとこのザマ。  

2011/07/04 07:05

Commented by pioneer48 さん 

モンゴル人はたまたま今中国人の弾圧を受けているので弱者ですが、 

 
モンゴル帝国時代の殺戮の残虐さでは今の中国は足元にも及びません。 

 
元帝国が建立時には支那人の３～５千万人がゴソッと居なくなっています。 

 
歴史の皮肉でしょうね。 

 
 
同じ日本人にに対する差別は絶対にあっては成りませんが、 

 
解同を許せないのはそれを理由に「同和利権」を貪り、 

 
「差別されたので」と言う理由で暴力団員の６割が同和という事は 

 
決して許される事ではありません。これでは全く同情出来ない！ 

 
在日暴力団の構図も全く同じなのも許せません。  

 

2011/07/04 07:05Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  内モンゴル情勢を報告します。 
新唐人日本2011年7月1日付ニュース  
内モンゴルで再び集団抗議 

http://www.ntdtv.jp/ntdtv_jap/society/2011-07-01/709026115225.html 
【新唐人日本2011年7月1日付ニュース】6月30日、“フリー南モンゴル”の発表による

と、内モンゴルで先週末再びデモ抗議が行われ、遊牧民らが鉛鉱による草原の汚染に抗

議を示した。当局は武装警官を動員し、遊牧民らを暴力で退散させた。これは5月以来の

最新のデモ抗議であるという。 
本部を米ニューヨークに置く南モンゴル人権情報センター（Southern Mongolian Hum
an Rights Information Centre）によると、今回のデモは巴彦諾尔（Bayannuur）で

発生し、鉛鉱による草原の汚染への抗議だったという。 

“フリー南モンゴル”によると、6月25日、内モンゴル東部の赤峰市巴林左旗白音諾尔鎮

要尔雅嘎查（村）の遊牧民らが、ヘルメットを被り、盾を持った警官らに殴打され、少なくと

も4人が負傷。負傷者の中には年配の女性も含まれているという。このことは村民の怒り

を招き、全村のおよそ500人の遊牧民が当局の暴力に抗議した。 
南モンゴル人権 情報センターが発表した声明によると、“遊牧民らは、現地の環境および

住民の健康を脅かす汚染問題を、たびたび地元政府に陳情しているが、満足のいく対応 

はなかった。6月24日、遊牧民らは鉱山に向かって行進し、鉱坑の水ポンプを閉め

た。”“6月25日、地方政府は50人あまりの武装警官を動員し、示威者 らを攻撃した。多

くの遊牧民が殴打され、警察に連行された。現在、遊牧民の健康状態および境遇はまだ

明らかにされていない。”5月11日、内モンゴルシリンゴル盟 で遊牧民のメルゲンさんが

石炭輸送車にはねられ死亡した事件が引き金となり、ここ30年で最も大規模な遊牧民に

よる集団抗議活動へと発展した。事件は国内 外にも震動を与えた。抗議活動の更なる拡

大を恐れた当局は、天安門事件で市民を鎮圧した陸軍38軍を内モンゴルに進駐させた。

（以上） 

 

2011/07/04 08:43Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>元帝国が建立時には支那人の３～５千万人がゴソッと居なくなっています。 
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うわ～、そのスケールが違いますね。毛沢東は自国民を7500-8000万人殺したという

し、桁違いです。 

 
>「差別されたので」と言う理由で暴力団員の６割が同和という事は 
>決して許される事ではありません。これでは全く同情出来ない！ 
 
これを差別利権と呼びます。在日と構図がうり二つでしょう。 

 
>在日暴力団の構図も全く同じなのも許せません。 
 
日本の裏社会の大部分がこれですよ。 

2011/07/04 08:45

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 

>事件は国内 外にも震動を与えた。抗議活動の更なる拡大を恐れた当局は、天安門事

件で市民を鎮圧した陸軍38軍を内モンゴルに進駐させた。 
 
情報ありがとうございます。あの大人しいモンゴル人が決起したのですから、内外に与え

る影響は大きいと思います。 

 
国際社会は一致して支那を締め付けないと。  

 

2011/07/04 08:54Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、おはようございます。 

 
松本復興大臣の「暴言」にはあきれかえります 

 
>2011年7月3日、復興担当大臣になったばかりの松本龍氏が宮城県庁を訪れ、村井

嘉浩宮城県知事が出迎えなかったことにブチギレ。 

 
ブチギレシーンを報じられたくなかったのか、松本氏は取材陣に向かって「今の最後の言

葉はオフレコです。いいですか？ 皆さん。絶対書いたらその社は終わりだから」と発言し

たのである。 

 
だいたい「自分がえらい」と勘違いしているところがおかしい。国民のために働くのが大臣

でしょうが。 

 
この「支援してやる」という姿勢が大きな問題です。保守勢力は更迭を要求すべきです。  

 

2011/07/04 09:02Commented by pioneer48 さん 

同和がどのように行政を恫喝しているかが 

 
良く分かるビデオです。 

 
http://www.youtube.com/watch?v=TpvGCRA4228 
 
自衛隊に物凄い反感を持っているのも分かります。  

 

2011/07/04 09:38Commented by hastuyama さん 

マスゴミと部落の恫喝しあいっこですね。(´艸｀) 
どっちが強いか見ものです。（爆笑） 

 
>自衛隊に物凄い反感を持っているのも分かります。  
 
部落出身といったところで、東京地区などでは全く差別は無いと思います。 

 
おそらく、沖縄と同じくサヨクの活動家が大半ではないでしょうか？ 

 
差別が無いのにも関わらず、常に”差別運動”していないと存在価値が無くなる 
ということでしょう。 
サヨクの人権商売ですから、当然そうなるのかと思います。 
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常識的に暴力団に入る奴を好きになるような日本人は、ごくマレです。 
つまり、運動自体が最初の目的を達し、サヨクの支配する利権構造になった時点で 
終焉させるべきでした。  

2011/07/04 10:18Commented by 国民の声 さん 

花うさぎ様 
毎度毎度の丁寧なご報告には、敬服・感謝を申し上げるのみです。 

 
松本龍の暴言、というより解同上がりの本音でしょう、を見たのはみのもんたの朝ズバっ

で、ほかのチャンネルではとすぐにあちこち探しましたが、 
小倉智昭がチラッと皮肉を云ったのみでしたね。 

 
韓直人もそうですが、サヨクが権力を持つと恐ろしいという良い実例と思います。  

 

2011/07/04 10:30Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
松本龍復興相朝のTVニュースで見て激高するとともに情けなくなりました。 
 
土曜、日曜関係なく忙しい知事が数分遅れて入った時、先ず自分か知事に歩み寄り、「お

忙しい時お邪魔して申し訳有りませんと、ねぎらうのが筋でしょうが、それが自衛隊は長

幼の序はわきまえているぞ、お前（知事の分際で）が先に部屋に入っていて、俺（復興相）

を迎えるのが筋だろうが、と、まったく人間失格の発言をする大バカ男。その上、マスコミ

に此れを発表したら、その会社はそれで終わりだぞとほざいた、お前が終わりだろうが。

この男と、任命した管に不信任案を絶対に出すべき。前回の不信任案と違うイシューなの

で、提出出来るでしょう？ 

 
ゴミの様な男が突然大臣になり、舞い上がって、俺は偉いんだ、と、全く、醜いあんぽんた

ん人間の本質を出してしまった初仕事（そして、最後の仕事）でした。  

 

2011/07/04 12:49Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
昨日もお疲れ様でした。 

 
しかし松本ドラゴン、情けないというか恥ずかしいというか。 
確かに、これがこの人物の本音でしょう。県で意見集約云々も、結局は自分たちの無能さ

を物語っているようなものです。 
これに関して、佐藤正久議員のツイートです。 

http://twitter.com/#!/SatoMasahisa/status/87657836594733056 
松本大臣「九州の人間だから何市がどの県だかわからん」発言は東北の方だけではな

く、九州の方にも失礼だ。福岡の方も憤慨しているのでは？そもそも官邸には被災地の

地図が展開していない。被災地や被災者に寄り添い、共感の姿勢がなければ、効果的な

政策を迅速にはできない。 

 
何ですかねこれ…当方、福岡在住なれど、南相馬、相馬、いわき＝福島、気仙沼＝宮

城、陸前高田＝岩手くらい分かりますけどね^^; 
 
それとウルムチ虐殺から2周年のデモ行進、満州旗は珍しいですね。 
自治区を本物の自治区にしてしまえば（南モンゴルは本国と合併）まだ事態の収拾は可

能なのですが…トルコと言えば、エルトゥールル号事件と、イラン・イラク戦争中に日本人

に飛行機を出してくれたことを思い出します。 

 
それと昨日のコメで、西日本新聞に触れておられましたが、確かに赤い新聞です、口蹄疫

の韓国ルートの掲載は評価しますが…。 
ところで、産経とこの新聞が提携しているとか言われていますが、一体どんな形で提携し

ているのか、さっぱり分かりません。  

 

2011/07/04 13:18Commented by hastuyama さん 

勝手に横レス失礼いたします。 

 
 
To iza1824 さん  
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私も同じ感想を持つものですが、大臣のほうが偉いと勘違いしているのではありません

か、このノータリンは？ 

 
見た目上で言えば、日本と言う国の大臣と一地方の長とでは大臣の方が上と言うことに

なります。 

 
が、国と地方は本来協力する関係となり、上下・貴賎はありえません。 
まして、年齢など仕事には関係ありません。 
県知事への不敬な発言は、県民へ喧嘩を売っているようなものです。 
これは、権力の乱用以外のものでしかありません。 

 
地方分権を叫んでいた政党としてはおかしな話でしょう。 
ダブスタ民主党ここに極めりと言ったところですが。 

 
今まで何の色もついていない人に”これはおかしい”と気づかせる効果を 
狙っているとしか思えませんね。 
その意味では、脱”部落問題”への功労者です。 

 
今後、部落問題をいっている奴がいたら、『それで幾ら貰うの？』って聞いてやりたい 
ですね。 

 
自分が如何にエライと思うが、所詮相対的でしかない・・・それも気がつかない未熟者。 
まして、県民の代表であり当事者でもある宮城県知事がどれほど忙しいか・・・ 
これも判らない大馬鹿者。 

 
それに対し、たかが僅かな遅れを【テマエだけの常識】で非難する国賊ですwww 
国賊とはいわず、【チンピラ＝三下】といったほうが判りやすいですか。 

 
国民こそがクライアントであり、サービスする側＝議員は使い走りであることを 
忘れておりますね。 

 
一般常識的に、この手の話って、大臣のほうが”多忙を極めている所、有難うございま

す”って 
引き下がるところでしょう。 

 
一般常識さえない【タワケ】がこいつであるという事です。 
国務大臣としての品格さえも持ち得ていないのが、民主党の大臣です。 
この手の人材だけは、異様に豊富なのが民主党。 
オドセば、相手が引き下がると思い込んでいるゴロツキなんですよね、行動が。 

 
単純に【ピーターパンシンドローム】のゴロツキ・ガキが議員バッジを付け、 
ヤリタイ放題してている民主党議員。 
これは、国民自体が偉そうな事をいいながら精神的に”ガキ”である証左です。 
これが、現在の日本の病巣です。  

2011/07/04 13:31

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様へ 

 
 

松本はヤクザか！仕事してから言え！ 

 
SatoMasahisa 佐藤正久  
松本大臣、自衛隊、長幼の序を引合いに出し村井知事を叱責。自衛隊のことは村井知事

の方が知っている。自衛隊は非公式の場では先輩を立てるが。公的な場は長幼の序で

はなく階級と職務、同じ階級なら先任が序だ。あの場面で自衛隊は関係ない、自衛官なら

やれというあの言い方、何かあるのか？ 
2分前 お気に入り リツイート 返信 
 
IWD1_PhotoshoP 腐ォトショッピー  
尖閣周辺で日本の漁船が操業、中国で「ぶつけて沈めろ」の声 http://bit.ly/kMlPX1 
2分前  

 

2011/07/04 14:15
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2011/07/04 14:52Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
松本氏、宮城県知事らへの発言に「問題ない」 

 
 松本龍震災復興担当相は４日昼、東日本大震災の被災地復興をめぐって、宮城県の村

井嘉浩知事らに「知恵を出さないやつは助けない」などと発言し、野党が反発していること

について「発言は問題ない。（自発的に）首相に説明するつもりもない」と述べた。首相官

邸での記者団の質問に答えた。 

 
 松本氏は村井知事との３日の会談で、「お客さんが来るときは自分が入ってから呼べ」

との発言に関しては「呼ばれて入ったら（村井氏が）３、４分出てこなかった。だから怒っ

た。九州の人間は、お客さん来るとき、本人はいるものです」と述べ、改めて自らの正当

性を強調。そのうえで、「（会談では）行儀の悪さというか、長幼の序ということをわきまえ

た方がいい、という話をした」とも語った。 

 
 村井知事が４日の記者会見で、こうした松本氏の一連の発言に強い不快感を示したこ

とには「本当に？ すごい知事やなぁ」ととぼけてみせた。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110704-00000534-san-pol 
 
・自分で「問題ない」って、廻りがどん引きしていることが判らないのか？  

 

2011/07/04 14:53Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>この「支援してやる」という姿勢が大きな問題です。保守勢力は更迭を要求すべきです。

 
御意！議員辞職ものですよ。 

 

2011/07/04 14:54Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。  
 
>自衛隊に物凄い反感を持っているのも分かります。 
 
情報感謝です。貼り付けました(--)。 

 

2011/07/04 14:56Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん こんにちは。 
 
>つまり、運動自体が最初の目的を達し、サヨクの支配する利権構造になった時点で終

焉させるべきでした。 

 
いま、必死で取り組んでいるのが「人権侵害救済法案」というのですから笑わせます。 

 
侵害しているのはどっちだ！ですよ(^^；。 

 

2011/07/04 14:58Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。  
 
>毎度毎度の丁寧なご報告には、敬服・感謝を申し上げるのみです。 
 
>韓直人もそうですが、サヨクが権力を持つと恐ろしいという良い実例と思います。 
 
権力を私物化するのですね、従って二度と権力を渡してはなりません。 

 

2011/07/04 14:58Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
松本復興担当相の発言、驚きましたね。開いた口が塞がらないとはこの事でしょう。お里

が知れますね。流石解放同盟の親玉です。 
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せと弘幸さんのブログより 
威嚇・恫喝で利権を貪ってきたのが解同の正体 
 この松本に限らず民主党の政治家は国民が納めた税金を自分のお金とでも勘違いして

いる奴が多過ぎます。自分のポケットマネーじゃないのですから、もう少し言い方があると

思います。国民から付託を受けて携わっているという真摯な気持ちが全く感じられませ

ん。 
 民主党は一言でいうならゴロツキですね。そのような連中の集まりです。 

 
全くその通りと言うほかありません。 

 
自民も民主も福岡県選出議員には、ろくでもない者が多くて同じ福岡県人として恥ずかし

い。 

 
これはおまけです。 
民主党の古賀潤一郎議員が学歴詐称疑惑（いわゆるペパーダイン大学疑惑）で議員辞

職したあとの、2005年4月の福岡２区補選での 山崎拓候補の対抗馬、民主党平田正源

候補は在日韓国人三世、生まれて35年近く日本国籍を取得もせず、更に日本を15年近

く離れていたにもかかわらず、政治家になるためだけに突然日本に来て1年前に帰化し

た。結果落選、山崎拓当選。 
まさに心ある有権者にとって不毛の選択だったでしょう。 

 
こんな候補を立てるとは、やっぱり朝鮮人民主党です。  

2011/07/04 15:01

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 

>それが自衛隊は長幼の序はわきまえているぞ、 
 
これ、自衛隊も迷惑でしょう？ 

 
>ゴミの様な男が突然大臣になり、舞い上がって、俺は偉いんだ、と、全く、醜いあんぽん

たん人間の本質を出してしまった初仕事（そして、最後の仕事）でした。 

 
この男、前は防災担当大臣で無能で使えない、と言うことになっていなかったですか？  

 

2011/07/04 15:06

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 

>結局は自分たちの無能さを物語っているようなものです。 
 
大体、あの口の利き方、お前は何様？という感じです。 

 
>何ですかねこれ…当方、福岡在住なれど、南相馬、相馬、いわき＝福島、気仙沼＝宮

城、陸前高田＝岩手くらい分かりますけどね^^; 
 
がははははは。言ってやって下さい、それでも大臣のつもりか！って。 

 
>それとウルムチ虐殺から2周年のデモ行進、満州旗は珍しいですね。 
 
これは市販されていないはずなので聞いたら、頂いたものだそうです。 

 
>トルコと言えば、エルトゥールル号事件と、イラン・イラク戦争中に日本人に飛行機を出

してくれたことを思い出します。 

 
はい、いつか映画にしたいですね。 

 
>ところで、産経とこの新聞が提携しているとか言われていますが、一体どんな形で提携

しているのか、さっぱり分かりません。 

 
基本的に地方紙は「東海新報、北国新聞」を除くと左でしょう。みな共同通信系ですし。 

 

2011/07/04 15:09Commented by 花うさぎ さん 
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To しばりょうさん こんにちは。  
 
>公的な場は長幼の序ではなく階級と職務、同じ階級なら先任が序だ。あの場

面で自衛隊は関係ない、 

 
おお～情報感謝です。 

 
自衛官ならやれというあの言い方、何かあるのか？ 

 
>尖閣周辺で日本の漁船が操業、中国で「ぶつけて沈めろ」の声  
 
来るなら来てみろ！ですよ。 

 
＞『超人大陸』－「浜田和幸議員の離党問題 絶対許してはならない大犯罪だ!!」－が更

新されました。（ 

 
おっ、のちほど拝見します。  

 

2011/07/04 15:11

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 

>ともあれ、隣の陳さんも「そんな日本語使わないあるよ。」と 
>怒っていました。 
 
がははははは(^^；。 
 
>「在日のなりすまし、一匹増えたあるよ。」?? 
 
怪しいですね～。  

 

2011/07/04 15:12

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。  
 

>政治家になるためだけに突然日本に来て1年前に帰化した。結果落選、山崎拓当選。 
>まさに心ある有権者にとって不毛の選択だったでしょう。 
 
はあ～、私だったら棄権しますよ(^^；。  

 

2011/07/04 15:19Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんにちは。 

 
先日の桜の番組で、すぎやま氏が呈示していた「チラシ」の通りなら、今後、我が国の南

麻布周辺でも「不審死」という名の「虐殺？」が出ないとも限りませんね。 

 
松本の暴言ですが、論評にも値しない話です。人間のクズです。 
そもそも、震災前の平時から防災担当相だったわけで、発災後ほぼ4ヶ月、その間現行法

で対処できる事案もあった中、一体コイツは何かしたのでしょうか？自らの無為無策を詫

びるどころか、知事が待っていなかったのが気に食わない・・・？コイツは金正日でしょう

か。まぁ、サングラスで公衆の面前に出てくるなど、そう気取っているのかもしれません

が。解同出であれば、さもありなんと理解いたしました。 

 
雑魚の中に埋もれたまま、まったくその航跡が見えず、それでいて、光の当たる表舞台に

出るや、傍若無人のやりたい放題。これすべて、どのミンシュ党議員に見られる共通の行

動です。職務への真摯さが微塵もなく、それでいてカメラ映りを気にしてヘラヘラと薄ら笑

いを浮かべる。一列に並べて全員、片っ端から殴り倒してやりたくなります。クズの友達は

どこまで突き詰めてもクズしか居ないんですね。 

 
与党にもコイツの辞任を求める声があるやの記事がありますが、コイツの国務大臣不適

格は明白である以上、ここは自民党が率先して直ちに不信任決議案・問責決議案を提出

すべきです。 

 
causalさんも言われるように、ニホン語がまともに使えないようです。コイツの出自は、南
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麻布のチラシの作者と同じなのかもしれません(^^) 
 

2011/07/04 16:02

Commented by allco さん 

弱者と言う偽りを強みに散々、恫喝と脅迫で生きて来た様を 
噂には聞いてた・・と言う日本全体に真実の一部を披露して 
頂けて良かったと思う。 

 
また、宮城知事の姿勢との対峙が素晴らしい出来栄えだ! 
当分苦しむ被災地だろうが、選挙の重み、有権者の責務を 
実感する事だ! 
これは日本全体への警告だ! 
今、何処かで災害が発生したら、今の東北・・特に宮城知事が受けた侮辱 
屈辱に遭い、被災地と同じ目に遭う。 
あなたも・・私もだ! 
 
時事放談だったか、玄葉氏と石破氏対談。 
民スは幼稚園じゃの。自民が育ての親に見える様な会話じゃ。相手に成らん 
玄葉よ・・議員辞職したのか？バッチが無いぞ  

 

2011/07/04 16:06

Commented by しばりょう さん 

菅って、民主党の底辺 ゴミから 順番に大臣選んでいるのでしょうか。 

 
前科者。ヤクザ、売国おばさん、シンガンスおばさん、 

 
バカの３つ覚え法相 暴力装置のおっさん。キャミソール変態大臣 

 
モナ不倫大臣、賄賂大好き元代表、拉致実行者団体に献金する 

 
元代表と、現首相、被災地見たことない復興副大臣。 

 
九州やから、東北のことわから、仁義がないと、ほざく復興大臣 

 
よくあつめたものです。 

 
まだあった、蓮舫裏目仕分人、前原北朝鮮スパイ？ 

 
気分わるこなりました。終。  

 

2011/07/04 16:20Commented by nokotan さん 

私はボーッとしていた 松本復興相 被災地で「知恵出さないやつ助けない」http://ww
w.sponichi.co.jp/society/news/2011/07/04/kiji/K20110704001144230.ht
ml 
 
> 
>「震災から３カ月以上もたって、国が市町村に寄り添うことは（これまで）なかった。私は

ボーッとしていたけど、みんなでやってくれた」と述べた。 

 
 
@daitojimari 渡邉哲也 代表戸締役  
松本大臣と比較してみてください。何が違うのか？谷垣禎一総裁 地震被災地訪問(仙台

市) http://bit.ly/k2JQkq 
 
大臣どころか国会議員の資格もないよね。民主党はキムチ税金泥棒党のほうがあってい

る。  

 

2011/07/04 16:33Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様は、十分ご存知ですが、 

 
五百旗頭氏について、鳩山 菅について、 

 
youkaku ゆうかく  
(/・ω・)/ ボウズさん宅に梅原前仙台市長が http://bit.ly/lU9iw4  #mynippon  
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2011/07/04 16:38Commented by causal さん 

花うさぎさん 松本騒動のおまけです。 
 http://twitter.com/#!/koike_akira/status/87711419822379008 
 
共産党 小池晃氏 のツイッター。 

 
「松本龍大臣の発言は内容も口調も人間として最低。大臣はもちろん国会議員の資格な

し。「書いたら終わりだぞ」というマスコミ恫喝は、部落解放同盟の地金が出たものでしょ

う。」 

 
あれれ???  

 

2011/07/04 17:06Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。 
 
>解同出であれば、さもありなんと理解いたしました。 
 
下品さが良く出てましたね。 

 
>自民党が率先して直ちに不信任決議案・問責決議案を提出すべきです。 
 
当然です。一歩も引いてはいけません。 

 
>南麻布のチラシの作者と同じなのかもしれません(^^) 
 
なんだか、民主党の議員って疑うときりがないですね。  

 

2011/07/04 17:08Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん こんにちは。 
 
>これは日本全体への警告だ! 
>今、何処かで災害が発生したら、今の東北・・特に宮城知事が受けた侮辱 
>屈辱に遭い、被災地と同じ目に遭う。 
 
なるほど。 

 
>玄葉よ・・議員辞職したのか？バッチが無いぞ 
 
外したい、という気持ちの表れでは？  

 

2011/07/04 17:09Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>よくあつめたものです。 
 
よくすらすら欠けますね。私なんか、そう言えばいたな～と言う人がいましたよ(^^；。 

 

2011/07/04 17:11Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>松本大臣と比較してみてください。何が違うのか？ 
 
比較するのが気の毒なくらいの差がありますね。 

 
>民主党はキムチ税金泥棒党のほうがあっている。 
 
う～む、当たっているかも？ 

 
 

 

2011/07/04 17:12Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  

16支那中共の虐殺を許すな！デモ行進：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2344888/



 
 
>(/・ω・)/ ボウズさん宅に梅原前仙台市長が  

 
へえ～、面白いですね(^^)。  

 

2011/07/04 17:14

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 

>あれれ??? 
 
これはおかしいのでは？と言う反応ですか。 

 
実は共産党は解放同盟とは敬遠の中ですし、人権擁護法案にも党是として反対してきた

経緯があるので、彼を批判するのは当然なんです。 

 

 

2011/07/04 17:53

Commented by pioneer48 さん 

今自民党に電話をして 

 
「暴力団員大臣を必ず国会で追い詰めて欲しい。 

 
そうしないと、保守が益々離れて行きますよ。 

 
出来れば、大島副総裁にやらせて欲しい」と言っておきました。 

 
「あれは地方自治体を脅す同和の典型的な手口ですね？」 

 
と言ったら「私もそう思いました」と言っていました。 

 
元々無い被災地と内閣の信頼の絆はこれで全く無くなりました。 

 
民主党が嫌いな松本は罷免しかあり得ません。  

 

2011/07/04 18:36Commented by tourokurad さん 

谷垣禎一総裁 地震被災地訪問 を見て、 
真っ先に御見舞いの言葉と労いの言葉。 
被災移民にも御見舞いの言葉と激励の言葉。 
大人ってこう言うことを言うのですよね。 

 
方や、松本龍は、ふんぞり返り。 
けだものじゃ、有りませんか。 
恫喝しか見につけなかった、下種人間。 

 
知事はさすがに握手を求めた時点から、 
事態を察知した模様で、不満を漏らさない。 
多くの選民が熟知する所です。 

 
民主党に人無きが如し。掃き溜めにもこのような 
輩は、そうそう居るものじゃない。 
解任できないなら、党をまとめて下野するべし。 

 
 

 

2011/07/04 19:33Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
>大体、あの口の利き方、お前は何様？という感じです。 
 
「いかさま」ですね。 

 
>がははははは。言ってやって下さい、それでも大臣のつもりか！って。 
 

 

17支那中共の虐殺を許すな！デモ行進：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2344888/



大臣は愚か、一般人のレベルにさえ達しませんね。 
ここでご紹介するのもなんですが、この方のツイートがやっぱりといった感じです。 

http://twitter.com/#!/yukiko_kajikawa/status/87760863867576320 
松本大臣の件。宮城県の対応が酷すぎ。ふつう、マスコミのカメラの前で大臣が待ちぼう

けくらうとこ撮らせないでしょ！別室に案内して、お待ち頂いて、知事が会合する場に到着

したら、大臣を迎え入れるのが常識。まぁ、知事がああだと、職員も気がきかなくなる。大

臣を怒らせた県の接遇がマズすぎだ。 

 
(；一一)…。 
 
それとしばりょうさんが紹介されていた、西田議員の動画。 
「被災地は菅政権延命に利用されている」 
「自民党はもっと怒るべき」 
「マスコミが機能していない」 
同感です。民主党の「党内での調整がうんぬんかんぬん」も、調整どころか恐らく何もせ

ずほったらかしではないかと思われます。 
あの党に関しては、もう何でもありだと思いますので。  

2011/07/04 20:25

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんばんは。 
 

>出来れば、大島副総裁にやらせて欲しい」と言っておきました。 
 
ありがとうございます。 

 
>と言ったら「私もそう思いました」と言っていました。 
 
やっぱり。やーさんが大臣って、世の中変わったものです。 

 
>民主党が嫌いな松本は罷免しかあり得ません。 
 
居座るなら審議拒否でよいのですよ。 

 

2011/07/04 20:25Commented by deliciousicecoffee さん 

お疲れ様です。 
本当は、自分の領地で武装蜂起するしかないんですがね。 
私は、チベットからインドに亡命したダライラマが独立を放棄して武装蜂起を促さないこと

がウイグルや南モンゴルにも悪影響を与えていると思います。 
チベット、東トルキスタン、南モンゴルなどのためには、ダライラマは早く居なくなった方が

良いと思います。  

 

2011/07/04 20:27Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>大人ってこう言うことを言うのですよね。 
 
これが普通でしょう。 

 
>けだものじゃ、有りませんか。 
>恫喝しか見につけなかった、下種人間。 
 
がははははは。これはテレビでも報道してますから、民主党は対応を誤ると致命傷になり

ますよ。 

 
>解任できないなら、党をまとめて下野するべし。 
 
もう聞く耳は持っていないでしょう。  

 

2011/07/04 20:29Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 
>「いかさま」ですね。 
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参った(^^；。座布団五枚です。 
 
>大臣を怒らせた県の接遇がマズすぎだ。 
 
へえ～いくら身内でも(^^；。 
 
>あの党に関しては、もう何でもありだと思いますので。 
 
破れかぶれ、でしょう。 

2011/07/04 20:31Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんばんは。 
 
>ウイグルや南モンゴルにも悪影響を与えていると思います。 
 
う～ん、なるほど。 

 
>チベット、東トルキスタン、南モンゴルなどのためには、ダライラマは早く居なくなった方

が良いと思います。 

 
後継者はいたんでしたっけ？ 

 

2011/07/05 00:27Commented by kohyu さん 

To deliciousicecoffeeさん 西村幸祐です。 
 
何度か貴兄のブログにメッセージを残しているのですが、ご連絡を頂けないでしょうか？

名刺が見つからずこのような方法でメッセージを送っています。 
私のアドレスはfacebookにもありますし、 
http://www.facebook.com/kohyu.nishimura 
 
ツイッターからでも結構です。 

 
はなうさぎさん、場所をお借りして申し訳ありません。  
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